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令和３年１１月定例会議 一般質問通告書一覧【確定版】 

 

質問 

順位 

質問者 

（質問方法） 

質問事項 質問要旨 

１ ２番 

栁井 真吾 

議   員 

（一問一答） 

１ ＧＩＧＡスク

ールについて 

本年度よりＧＩＧＡスクールがはじまり，一人一台タブレ

ットパソコンが導入されたが，これまでのＧＩＧＡスクール

の状況について，以下の質問をする。 

① これまでの成果と課題を伺う。 

 

２ アグリサイエ

ンスバレー構想

の都市公園につ

いて 

令和５年開業予定の道の駅と併せて，市民の皆様が楽しみ

にしている都市公園について，以下の質問をする。 

① 都市公園の進捗状況を伺う。 

３ 選挙投票率向

上のための取り

組みについて 

先日，衆議院選挙が行われたが，全国の投票率が戦後３番

目に低い結果となった。市の投票率向上に対する考えについ

て，以下の質問をする。 

① これまでの投票率向上の取り組みについて伺う。 

② 期日前投票所が２カ所に減った理由を伺う。 

③ 今後，期日前投票所を増やす予定はないか伺う。 

④ ある市では，バスなどを使った移動投票所を導入し，高校

などを回り，若者の投票を促しているが，市の考えを伺う。 

 

２ 

 

 

 

 

 

 

４番 

石塚  剛 

議   員 

（一問一答） 

１ ＳＤＧｓに対

する市の取り

組みについて 

ＳＤＧｓに対する取り組みについて，市の現状と今後の計

画について伺う。 

① ＳＤＧｓを推進する意義，必要性について伺う。 

② ＳＤＧｓの取り組みを強化する考えはあるか。その具体案

について伺う。 

③ ＳＤＧｓを意識した「持続可能なまちづくり」についての

考えを伺う。 

 

３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６番 

吉原 晴照 

議   員 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

 

１ 公共施設の管

理体制について 

① 公共施設の統括管理部門の役割と管轄部門との業務フロ 

ーを問う。 

② 公共施設の予算措置，優先順位の決め方を問う。 

③ 保育園について，現在の運用状況と休止している施設の措

置を問う。 

④ 幼稚園について，現在の運用状況と休止している施設の措

置を問う。 

⑤ 小中学校の施設について，今年度の修繕計画と進捗状況を

問う。 
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⑥ 小中学校の施設について，老朽化している施設の修繕又は

更新の中期計画を問う。また，常総市立小中学校適正配置

実施計画検討委員会との連携も含めて問う。 

⑦ 社会教育施設等（地域公民館，スポーツ施設，学習センタ

ー，交流センター等）の今年度の修繕計画に対しての進捗

を問う。 

⑧ 社会教育施設等の次年度以降の中期計画を問う。 

⑨ 社会教育施設等で休止している所の措置を問う。 

 

２ 常総市立小中

学校適正配置実

施計画検討委員

会について 

① 小中学校の適正配置基本計画について，具体的に問う。 

② 検討委員会の進捗状況を問う。 

③ 検討委員会の最終的な形はいつまでに決めるのか問う。 

④ 現時点で生徒数が減少し，早急に措置すべき学校を問う。 

⑤ 公立及び私立の中高一貫校による影響を問う。 

 

４ 

 

 

 

 

 

 

５番 

草間 典夫 

議   員 

（一問一答） 

 

 

１ 通学路安全点

検後の具体的対

応について 

 

 

① 本市児童生徒の通学時における近年の交通事故発生件数

はどういう状況か。 

② 隔年実施していた昨年度までの通学路安全点検の改善要

望箇所への対応実績（安全対策）はどのようになっている

か。 

③ 今年度行った通学路安全点検及び通学路改善要望調査の

結果について伺う。 

④ この調査結果を受けて，要望箇所の安全対策（改善）を具 

体的に今後どのように行うのか。 

⑤ 改善要望箇所等ハード面の安全対策と併せて，児童生徒

への交通安全指導等のソフト面も充実を図れるようにす

べきと考えるが，市の見解は。 

 

５ ３番 

広瀬 光一 

議   員 

（一問一答） 

１ 常総市におけ

る今期の税収等

の進捗状況につ

いて 

① 上半期の市民税の現状と今後の見通しについて問う。 

② 今年度の寄附金の現状と今後の見通しについて問う。 

③ 今年度の地方交付税の現状と今後の見通しについて問う。 

④ 道の駅の交付金の現状と今後の見通しについて問う。 

⑤ 常総インターチェンジの波及効果による周辺開発につい

て，今後の見通しを問う。 

 

２ 常総市の水害

対策について 

① 鬼怒川緊急対策プロジェクトについて問う。 

② 近年の地球温暖化に伴う気候変動により激甚化する自然

災害が懸念されるが，対応策について問う。 

③ 当市の具体的な取り組みについて問う。 

④ 八間堀川について問う。 
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６ 

 

 

 

 

 

７番 

飯島  忠 

議   員 

（一問一答） 

 

 

１ 公共施設内の

多機能便房の設

置について 

 

① 観光施設等のトイレ設置について。 

② 避難所への設置について。 

③ 多機能便房の名称の検討について。 

④ 道の駅のトイレについて。 

 

２ 豊田サブグラ

ウンド利用の促

進について 

① 現在の利用状況について。 

② 利用者数を促進させる為の取り組みについて。 

③ グラウンド整備について。 

 

３ 高齢者，障が

い者等のケアラ

ー支援について 

① ケアラーの実態調査について。 

② 支援の取り組みについて。 

③ ケアラー支援条例設置について。 

 

７ 

 

 

 

 

 

 

 

１３番 

倉持  守 

議   員 

（一問一答） 

 

１ 当市の区域指

定と地区計画見

直しについて尋

ねる 

① 市街化区域と区域指定の場所と面積について問う。 

② 市内在住者の世帯数と人口の推移。 

③ 市内在住者の当市での就労人数と，市外からの当市での就

労人数を問う。 

④ 今後の区域指定及び地区計画の見直しについて問う。 

 

２ ごみ袋の配布

状況について尋

ねる 

一年間で使用するゴミ袋の数量と，その種類別及び広域別

（水海道地区，石下地区）について問う。また，無料配布の

数量を問う。 

 

８ 

 

 

 

 

１６番 

岡野 一男 

議   員 

（一問一答） 

 

１ アグリサイエ

ンスバレー事業

について 

① 農業生産，加工，流通販売の進捗状況を問う。 

② この事業は一貫した農業の開発から，物流に関連した事業

に移行したのか問う。 

③ 環境問題について問う。 

 

２ 選挙時の投票

率について 

① 各選挙時の投票率は低い傾向にあるが，この流れをどのよ

うに受け止めているのか問う。 

② 投票率を高める施策は行っているのか。その効果結果につ

いて問う。 

③ 期日前投票は非常に効果的と思っていたが，なぜ投票所を

少なくしたのか問う。 

④ 根本的な対策はあるのか問う。 
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９ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１０番 

坂野 茂実 

議   員 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

 

１  コロナ禍の市

立校の児童生徒

の現状と今後の

対応策について

伺う 

① 現在のコロナ禍において，小中学校における生活様式は

どのように変化したか 

② 学校生活様式の変化に伴う子ども達の様子に変化はみら

れるか。 

③ 子ども達の家庭生活の変化が，小中学校において影響を

及ぼしているか。 

④ オンライン授業のメリットとデメリット及び学習に対す

る取り組みや意欲に変化がみられるか。また学力につい

ての心配はないか。 

⑤ 第６波の感染拡大が危惧されるが，対応や対策等の備え

は十分か。また，新たな対応策はあるのか。 

⑥ コロナ禍の対策の一つとして，「制服バンク」の設置・活

用を検討してはどうか。 

 

１０ 

 

 

 

 

１５番 

中村 博美 

議   員 

（一問一答） 

 

１ 鬼怒川堤防か

らの階段の手摺

について問う 

① 鬼怒川緊急対策プロジェクトは概ね終了したが，階段に

手摺がないため怪我もしくは死亡事故等にもつながる懸

念がある。手摺設置に急を要することは明らかであるこ

とから早急な階段への手摺の設置を考えるが，当市の考

えを問う。  

 

２  きれいな街づ

くりについて問

う 

① 市道の直近の総延長距離について問う。また，市道の草

刈り等の直近の維持管理費を問う。 

② 道路歩車道境界縁石周りの草刈りを市内全域で一斉に行

うべきと考えるが，担当課及び市長の考えを問う。 

③ 特に県道の縁石周辺が繁茂し景観が損なわれるため，県

に対して当市から強い要望を出す必要があると思うが，

当市の考えを問う。 

④ 道路に目的を終了したポールだけが錆びて残っているの

を視認するが，定期パトロールを実施し撤去が必要と思

うが，当市の考えを問う。 

 

３  通学路の一斉

点検について問

う 

① １９校の通学路の安全点検の改善箇所と今後の対応につ

いて，主なものを問う。 

② 通学路安全推進会議の会議内容と改善すべき話し合いつ

いて問う。 

③ これまでの安全点検方法と今後の安全点検の方向性を問

う。 
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１１ ２１番 

堀越 道男 

議   員 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

 

 

 

１  平成２７年９

月関東・東北豪

雨災害支援につ

いて 

① 災害緊急対策融資の現状と課題。 

② 災害援護資金改正についての当市の対応。 

 

 

２ 豊水橋につい

て 

 

 

 

① 歩道付橋梁である歩道の改善策を望むが，当市としての

考えは。 

② 独立した歩行者専用（自転車含む）の橋梁の建設が必要

であると考えるが，当市としての見解は。 

 

３ 農業問題につ

いて 

① 米価の暴落における市独自の支援策について。 

 

１２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１番 

遠藤 章江 

議   員 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

 

１  「生理の貧困」

に係る当市の取

り組みについて 

 

 

 

コロナ禍で可視化されてきた「生理の貧困」について，こ

の問題に対する当市の理解と取り組みを問う。 

① 現在に至るまで，何等かのアクション・活動を行ってい

れば，その内容を問う。 

② 他の自治体の実例を踏まえ，当市の今後の取り組みにつ

いて質問を行う。 

③ 具体的な対策の実現に向けた市長の考えを問う。 

２  新型コロナウ

イルス感染症を

踏まえた（ウィ

ズコロナ・アフ

ターコロナ）小

中学校等教育現

場でのオンライ

ン教育の取り組

みについて質問

を行う 

① 新型コロナウイルス感染症第６波が懸念されるウィズコ

ロナの下，今後臨時休校等の可能性も否定できない。非

常時の対応として，遠隔・オンライン教育やＩＣＴ等を

活用した家庭学習について，当市の計画と方針を問う。 

② 不登校児童生徒について，個別の支援計画を作成し教師

等による遠隔技術等を用いた相談・指導の実施や，ＩＣ

Ｔを活用した学習支援を行う計画があるか否かを問う。 

１３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１番 

佐藤 剛史 

議   員 

（一問一答） 

 

 

 

 

 

 

１ 常総市地域防

災計画について 

 

 

① 震災応急対策における初動対応について，非常配備態勢

の第３次動員（市職員全動員）の内容について問う。 

（ア）市職員が被災した状況での出勤の課題について。 

（イ）当市としての優先順位と考え方について。 

② 被災者生活支援における食料，生活必需品の供給について 

  問う。 

（ア）被災から数時間後における避難所の食料供給につい

て。 

（イ）被災から一定期間経過した後における避難所の食料

供給について。 
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③ ボランティアの活動支援態勢について問う。 

（ア）過去の災害時におけるボランティアの方々への対応

について。 

（イ）ボランティア保険の加入促進についての当市の考え

方は（助成について）。 

 

２ 多文化共生の

街・常総につい

て 

① 外国人集住都市会議への考え方は。 

② 自治体における職員間の交流について。 

 

１４ １７番 

茂田 信三 

議   員 

（一問一答） 

１ 令和４年度予

算編成を問う 

 

 

値上げ必至の国民健康保険と介護保険の今後の行政の在り

方を問う。 

１５ 

 

 

 

 

９番 

大 澤  清 

議   員 

（一問一答） 

 

 

 

 

１ 空き家の利活

用の現状と今後

の取り組みにつ

いて 

① 当市の空き家バンク施行後における現状と実績について

尋ねる。 

② 空き家等の利活用に関する協定を締結している企業につ

いて尋ねる。 

 

２ 公共施設にお

けるバリアフリ

ー化について 

① トイレの洋式化について尋ねる。 

② 身体障がい者用トイレについて尋ねる。 

③ エレベーター設備について尋ねる。 

 

１６ 

 

 

 

 

 

 

 

１２番 

小 林  剛

議   員 

（一問一答） 

 

 

 

 

１ 公共交通につ

いて 

① 「常総市公共交通活性化協議会」の進捗状況について問

う。 

② 市内小中学校の「適正配置検討委員会」でのスクールバ

ス運行計画について問う。 

 

２ 文部科学省か

ら「通学路にお

ける合同点検の

実施について」

があったが，市

ではどのような

対処をしたか 

① 合同点検実施報告後の改善結果を問う。 

 

 


